



Hoy es el último día de esta actividad

## Invitan a sumergirse en la magia campesina de la Expogama 2025

● Si aún no ha visitado la Expogama 2025, hoy domingo 9 de marzo es su última oportunidad de sumergirse en el mundo del campo, compartir en familia y vivir una jornada llena de tradición, aprendizaje y diversión.

**Texia Padilla**  
periodistas@elpinguino.com

Las raíces del campo magallánico se hacen presentes en la Expogama 2025, una feria que celebra la tradición ganadera y ofrece una experiencia única para toda la familia. Este domingo 9 de marzo, en el recinto Asogama, los visitantes tendrán la última oportunidad de

disfrutar de un evento que reúne lo mejor de la cultura rural con exhibiciones ecuestres, competencias de ganado, gastronomía típica, espectáculos folclóricos y múltiples actividades para todas las edades.

### Un fin de semana para aprender y disfrutar

Organizada por la Asociación de Ganaderos de Magallanes (Asogama), la Expo Gama bus-

ca acercar a la comunidad al mundo del campo, mostrando el esfuerzo y la dedicación de los productores locales. Uno de los principales atractivos es la jura de ovinos y bovinos, donde se evalúan criterios como la calidad genética, productividad y características de los ejemplares. "Hoy comenzamos con la jura de los animales a campo y en la tarde con la categoría Merino a Galpón. Mañana con-

tinuamos con la evaluación de bovinos carniceros y la jura de los animales corrientes, además de la jura de bovinos Hereford", explicó Juan Ignacio Cavada, organizador del evento.

Para quienes deseen conocer más sobre la ganadería regional, la feria también contará con una exposición de caballos chilenos y ganado Hereford, donde expertos compartirán detalles sobre el cuidado y la crianza de estas razas. Además, se realizarán demostraciones de esquiva, exhibiciones de la brigada canina del SAG, y la tradicional muestra de perros de distintas razas, permitiendo que las mascotas sean parte del evento.

### Un domingo lleno de actividades y tradiciones

Este 9 de marzo, jornada de clausura de la Expo Gama 2025, se vivirá un día cargado de emoción y tradición. La programación comenzará con la inauguración oficial, donde autoridades locales

darán el cierre a esta edición del evento. Luego, los asistentes podrán disfrutar de una exhibición ecuestre a cargo del Centro de Equitación Aires, donde se presentará el trabajo de hipoterapia y equitación deportiva, demostrando la conexión entre los caballos y el bienestar humano.

La música folclórica regional será la gran protagonista de la jornada, con presentaciones de grupos locales que llenarán de ritmo y tradición el evento. Y, como broche de oro, el público podrá deleitarse con el tradicional asado de cordero, una de las comidas más emblemáticas de la región y un infaltable en la Expogama.

### Un evento para toda la familia

La feria no solo está pensada para los amantes del campo y la ganadería, sino también para quienes buscan disfrutar de un panorama familiar diferente. Durante todo el día, los

visitantes podrán recorrer stands informativos, degustar delicias en food trucks, participar en juegos infantiles y ser parte de actividades interactivas diseñadas para que tanto niños como adultos aprendan más sobre la vida en el campo.

El evento está diseñado para que cada asistente se lleve no solo una experiencia de entretenimiento, sino también un mayor conocimiento y valoración de la cultura rural de Magallanes.

### Horarios y valores de entrada

La Expogama 2025 estará abierta de 09:00 a 21:00 horas. La entrada tiene un valor de \$2.000 por persona, pero los adultos mayores y los niños menores de 12 años, acompañados por sus padres, pueden ingresar de forma gratuita.

¡No se lo pierda! Hoy, es la última oportunidad para sumarse a esta gran celebración.



TEXIA PADILLA

Hoy la Expogama 2025 estará abierta de 09:00 a 21:00 horas



Familias completas disfrutaron de la Expogama.



Los niños pudieron alimentar a los animales.



Los equinos también forman parte de esta exposición.



La gastronomía se hizo presente.